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Anwesend: 
 
 Vorsitzender 
Ortsbürgermeister Siegfried Geue  
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Werner Nordt  
Ortschaftsrat Manfred Ebeling  
Ortschaftssrätin Carola Erdmann  
Ortschaftssrätin Edelgard Herboldt  
Ortschaftsrat Rainer Rudolph  
Ortschaftsrat Ulrich Schrader  
 Geschäftsführung 
Frau Christel Schlee  
 
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftssrätin Annette Lübs unentschuldigt 
Ortschaftsrat Prof. Dr. Jürgen Tiedge entschuldigt 
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  Öffentliche Sitzung 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Herr Geue begrüßte die Ortschaftsräte, den Vorsitzenden des Ausschusses Bildung, Schule und 
Sport Herrn Schindehütte, Teamleiter des FB 40.13 Bauunterhaltung und Bewirtschaftung  
Herrn Lückrandt und den Vorsitzenden des SV Beyendorf Herrn Piehler. 
Von 9 Ortschaftsräten waren 7 anwesend, somit beschlussfähig.   
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
 
3. Genehmigung der Niederschrift 
 
Die Niederschrift wurde mit 5 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen. 
 
4. Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
4.1. Beratung zu Fragen u. Problemen des Sportvereins Beyendorf 
 
Im Vorfeld der Ortschaftsratsitzung fand mit dem Amt 40.13 Herrn Lückrandt, dem 
Vorsitzenden des SV Beyendorf Herrn Piehler und Frau Schlee, Verwaltungsaußenstelle 
Beyendorf eine Vor-Ort-Besichtigung statt.  
Herr Piehler legte die Schwerpunkte und Probleme nochmals dar.  

1. Verbesserung der Warmwasserbereitung.  Z.Z. sind nur 2 Duschen betriebsfähig. 
2. Durch den Sturm heruntergefallener  Ballauffangnetze  neu mit stärkeren Seilen 

anbinden. 
3. Die Kleinkläranlage, 6 m3 Fassungsvermögen, reicht beim Spielbetrieb nicht aus. Es kam 

zum Rückstau bzw. Überlaufen der Kleinkläranlage. Außerdem ist sie veraltet und nicht 
ausreichend gesichert. Hier steht die Frage des Anschlusses an das öffentliche Netz. 
Klärung sollte mit SWM erfolgen. 

4. Erhöhter Zaun zur vorbeiführenden öffentlichen Straße 
5. Rekonstruktion/Ersatz des maroden Gerätehauses. 
6. Elektrozähler,  Installierung auf dem Sportplatzgelände. Z.Z. befindet er sich auf dem 

Friedhofsgelände. 
 
Die Platzpflege hat sich in den letzten Jahren sehr verbessert. Trotzdem haben wir noch kleine 
Sorgen im Bereich der Tore. 
Herr Lückrandt teilt mit:  
1. Eine Heizungsfirma wird zur Prüfung der Heizungs- und Warmwasseraufbereitung   
    beauftragt. 
2. Die Ballauffangnetze werden noch vor Ostern durch unsere Kollegen in Ordnung gebracht. 
    Benötigte Technik ist vorhanden. 
3. Im Haushalt 2008 stehen 6000,00 Euro für eine neue Kleinkläranlage bereit. Derzeit werden  
    Angebote eingeholt. Die SWM haben eine  Anbindung an das öffentliche Netz aus   
    Kostengründen abgelehnt. 
 4. Ein erhöhter Zaun kann derzeit aus Kostengründen nicht bereitgestellt werden. Herr Piehler  
     fragt nach, ob nicht Hinweisschilder z.B. „Achtung Spielbetrieb“ im Bereich der Straße  
    aufgestellt werden können. Er selbst will sich mit dem zuständigen Amt in Verbindung setzen.   
5. Das Amt prüft, ob in geschlossenen Schulen bzw. Einrichtungen noch Container, als Ersatz für  
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    das marode Gerätehaus, zur Verfügung stehen. 
6. Der Elektrozähler bleibt auf dem Friedhofsgelände. Neuinstallierung ist zu teuer. 
 
Zur Rasenpflege wurde mitgeteilt, das zwei mal im Jahr vertikutiert wird. Die dabei anfallende 
Erde wird im Bereich der Tore eingebaut. Grasnarbenschäden werden durch Neuansaat 
ausgeglichen.  
Angesprochen wurden die alten Silberpappeln. Langfristig sollten die Bäume zur Fällung und 
eine Neuanpflanzung eingeplant werden. 
Herr Piehler informiert, dass neue Bänke mit Überdachung aufgestellt werden. Herr Lückrandt  
macht auf  die Anzeigepflicht gegenüber dem FB 40 aufmerksam. 
Herr Piehler informiert, dass eine Kindermannschaft aufgebaut wird. 9 Kinder wurden bereits 
gemeldet.  
Alle Anwesenden waren mit diesen Aussagen zufrieden.  
 
4.2. Vorbereitung zur Aktion "Magdeburg putzt sich" 
 
Über die AG Gemeinwesen wird die Aktion „ Magdeburg putzt sich“, die am 12. April 
stattfindet,  organisiert. Alle ortsansässigen Vereine, Einrichtungen und Bürger haben ihre 
Teilnahme signalisiert. Schwerpunkte wurden festgelegt und die dafür notwendigen Container 
bei dem Abfallwirtschaftsbetrieb bestellt. Am 12.03. findet die Beratung der AG Gemeinwesen 
statt.  
Es werden die letzten Vorbereitungen mit den Vereinen getroffen. 
Die Ortschaftsräte haben ihre Unterstützung zugesagt. Bauer Schrader unterstützt uns mit seiner 
Technik. 
 
5. Informationen und Bürgersprechstunde 
 
Die Anfragen aus der vorherigen OR-Sitzung werden wie folgt beantwortet: 
 
Ablagerungen im öffentlichen Raum wurden vom Ordnungsamt kontrolliert. Die Bürger sind 
ihrer Pflicht nachgekommen.  
Hundekot ist nach wie vor ein schwieriges Problem. Nur wer auf frischer Tat ertappt wird, kann 
mit einem Ordnungsgeld belegt werden. 
 
Winterdienst im Gehwegbereich der Sülzebrücke. Zuständig ist der SAB – Winterdienst 
 
Beidseitiges Befahren des Radweges von Sohlen nach Beyendorf wird nicht genehmigt. Der 
Radweg entspricht nicht den Anforderungen der StVO. 
 
Parken im oberen Teil der Beyendorfer Dorfstraße. Zuerst ist das Gespräch mit den Anwohnern 
zu suchen. Herr Geue übernimmt die Gespräche mit den Bürgern. 
 
Überprüfung der Verkehrsschilder in der Einbahnstraße erfolgt durch  das 
Tiefbauamt/Verkehrsanlagen. 
 
Frau Schlee informiert, dass ab 01.05.08 mit dem Ausbau des Rad-Wander-Weges Mühlenweg 
durch die GISE begonnen wird. Die Maßnahme geht bis 30.04.09. Das Tiefbauamt hat diese 
Maßnahme uns gegenüber bestätigt. 
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6. Verschiedenes 
 
Die Ortschaftsratssitzung am 14. April 2008 findet um 17.00 Uhr statt. Wir führen die 
Ortsbegehung durch. 
 
Herr Nordt möchte geklärt haben, wer die Rasenmahd in der Beyendorfer Dorfstraße durchführt. 
Weiterhin beschwert er sich über das herumfliegende Papier und Plastikartikel. Ursachen sind die 
Ablagerungen an den Abfallcontainern. Er fragt nach, ob nicht ein Windfang um den Stellplatz 
gebaut werden kann. 
Er weist auf den erhöhten Gullideckel im Bereich des Plattenweges an der Sülze hin. Es besteht 
eine Unfallgefahr. Das Tiefbauamt  sollte eine Kontrolle bzw. Änderung vornehmen. 
 
Herr Geue weist auf die kommenden Veranstaltungen, entsprechend dem Veranstaltungsplan hin. 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Siegfried Geue Christel Schlee 
Vorsitzender Schriftführerin 
 
 
 
 
 
 




